

NÄHER AN HENFENFELD

Die Zukunft beginnt schon heute.

Der Blick zurück:

Im Rahmen der Dorferneuerung wurden viele Projekte verwirklicht. Mittelgasse, Schmiedstraße, Kirchenstraße, Parkplatz Kirche mit einer sicheren Ampelquerung gerade für Schulkinder. Die Sporthalle wurde zur Sicherung des Grundschulstandortes Henfenfeld in eine Schulsporthalle gewandelt. Auch abseits der Dorferneuerung war es mir wichtig, die Infrastruktur zu stärken. So wurden Rüblandener- und Windhofstraße saniert. Ein Nahwärmenetz ist an der Schule entstanden an dem sich auch die angrenzenden Nachbarn anschließen konnten.

Um Eltern zu unterstützen und ausreichend Krippen- und Hortplätze zur Verfügung zu stellen, wurden in einer ersten Maßnahme 2021 die Standorte neu strukturiert und ca. 100 000 Euro investiert. Dadurch konnte in der Bahnhofstraße eine 2 Krippengruppe entstehen und der Hort konnte direkt an der Schule untergebracht werden.

Der Blick nach vorne:

Im Hinblick auf die Hortpflicht ab 2026, sowie dem Neubaugebiet Rohäcker 3, bei dem das Umlegungsverfahren gestartet wurde, sind die Plätze mittelfristig nicht mehr ausreichend. Deshalb müssen wir als Gemeinde eine zukunftsfähige Lösung unter Berücksichtigung aller Gegebenheiten und Einflüsse finden, um Eltern und Personal weiterhin eine gute Basis für die hervorragende Arbeit mit unseren kleinsten Bürgerinnen und Bürgern bieten zu können.

Zwei der letzten drei Projekte der Dorferneuerung - Stützmauer Hauptstraße und Straße am Bach - werden dieses Jahr noch starten. Als letzte Maßnahme soll der Festplatz folgen. Abseits der Dorferneuerung wird dieses Jahr die Straße "Am Steinfeld" saniert. Weitere Straßen werden jährlich folgen. Darüberhinaus läuft gerade ein Ausschreibungsverfahren für Glasfaser bis ins Haus, um auch technisch nicht den Anschluss zu verlieren.



Zukunftsfähige Kinderbetreuung

Wir benötigen eine zukunftsfähige Kinderbetreuung für Kinder, Eltern und Personal. Damit die bisherige hervorragende Arbeit weitergeführt werden kann.



Bürgermeisterwahl
25. Juni 2023



NÄHER AM MENSCHEN

Markus Gleißenberg

Geboren: 08.03.1982
evangelisch
verheiratet



Ehrenämter in und für Henfenfeld

u.a. Vorsitzender Wasserzweckverband
Kreisrat im Kreistag Nürnberger Land
1. Vorstand & aktives Mitglied Feuerwehr
1. Vorstand Partnerschaftsverein Taksony

Meine Tätigkeit als Kreisrat

Gerade als Kreisrat kann ich die Belange der Gemeinde Henfenfeld direkt und ohne Umwege auf nächst höherer Ebene vertreten.

Zusätzlich bin ich in folgenden Ausschüssen: Jugendhilfeausschuss, Bauausschuss, Gesundheit & Soziales sowie Kreisentwicklung.

Ihr Kontakt zu mir:

In der Domsplatz 9
91239 Henfenfeld
Telefon 0151 / 27572163
markus.gleissenberg@csu-henfenfeld.de
www.csu-henfenfeld.de

Termine:

12.05.2023 19:00 Uhr
Kandidatenvorstellung im Schützenhaus

11.06.2023 14:00 Uhr
Persönlicher Austausch mit Kinderfest beim Familando

M. Gleißenberg
Markus Gleißenberg

V.i.S.d.P.: Markus Gleißenberg, In der Domsplatz 9, 91239 Henfenfeld - erstellt unter csu-kreativ.de

Bürgermeisterwahl
25. Juni 2023



MARKUS GLEIßENBERG

Unser Bürgermeister
ERFAHREN, ZIELSTREBIG
BÜRGERNAH



Ortsverband Henfenfeld



Markus Gleißenberg

Liebe Henfenfelderinnen und Henfenfelder,

Vor sechs Jahren wurde ich von Ihnen zum Bürgermeister unserer Gemeinde gewählt. Seit meiner Wahl 2017 war und ist es mir immer ein Anliegen Bürgermeister für alle zu sein. In dieser Zeit hatte ich die Möglichkeit viele gute Gespräche zu führen und auch viele Menschen, die sich mit Kraft und Engagement privat oder in Vereinen für Henfenfeld einsetzen, kennen zu lernen.

Über 4 Millionen Euro haben wir u.a. in Sicherheit, Infrastruktur sowie die Kinderbetreuung in Henfenfeld investiert, um auf diese Weise unsere schöne Gemeinde noch weiterzuentwickeln.

Rückblickend wurden viele Grundlagen geschaffen, auf die wir aufbauen können und die zukünftig weiterentwickelt werden können. Gerade die 2te Hälfte meiner Amtszeit mit den beiden globalen Ereignissen (Covid und Ukrainekrieg) waren für Sie privat, als auch für die Gemeinde herausfordernd und mit Unsicherheiten verbunden. Ich bin froh und dankbar, diese Ereignisse mit Unterstützung der Bürgerinnen und Bürger aus Henfenfeld gut gemeistert zu haben.

Ferner wurden kommunale Entscheidungen innerhalb des Gemeinderates, bis auf wenige Ausnahmen, immer einstimmig getroffen. Dies zeigt Ihnen und mir die gute Zusammenarbeit und Vorbereitung aller Beteiligten auf die Gemeinderatssitzungen und die Zufriedenheit mit der Arbeit über Fraktionsgrenzen hinweg.

Ich würde mich glücklich schätzen, wenn Sie mir am 25. Juni 2023 erneut Ihr Vertrauen schenken und meinen Vertrag mit Ihnen und unserer Gemeinde verlängern, um den erfolgreich eingeschlagenen Weg gemeinsam weiter gehen zu können.

Ihr
M. Gleißenberg
Erster Bürgermeister



Sechs Jahre in Bildern

Sanierung der Mühltreppen



Umbau zur Schulsporthalle



Erhöhung der Schulwegsicherheit durch Umbaumaßnahme "Ampel" und Neubau des Parkplatzes an der Kirche



Unterbringung von Kriegsflüchtlingen aus der Ukraine



Straßensanierungen auch außerhalb der Dorferneuerung



Besuch unserer Partnergemeinde in Taksony



Stammtisch an der Henfenfelder Kirchweih



Dorferneuerung: Mittelgasse, Kirchenstraße und Schmiedstraße



Schaffung neuer Bestattungsformen Urnen- & Rosengrab

Auch überregional in der Politik gut vernetzt.

